

ACTA ASAMBLEA INFORMATIVA DEL DÍA 5 DE FEBRERO 2014, ABIERTA A TODOS LOS EMPLEADOS, JUBILADOS, FAMILIARES Y AMIGOS DE LA PROVINCIA DE SEVILLA, CELEBRADA EN EL SALÓN DE ACTOS DE LA CÁMARA DE COMERCIO.

Con una importante afluencia de todos los convocados, se celebró esta Asamblea con las siguientes intervenciones.

JUAN REGUERA (Presidente de Evoka), dio la bienvenida a todos los asistentes y presentó a todos los miembros de la actual Junta Directiva, detallando las responsabilidades de las distintas vocalías y resto de miembros de la Junta.

Solicitó la aportación de todos, para incorporarse a los distintos equipos de actuación de voluntariado.

PASCUAL MUÑOZ (Secretario), presentó un video explicativo del concepto de voluntariado en la Caixa, el papel de Evoka como Asociación en Sevilla, así como un resumen de las actividades desarrolladas en el pasado año 2013.

MARÍA JOSÉ FERNÁNDEZ (Coordinadora del Equipo de atención a menores)

Expuso la línea de actuación a seguir en su Área, actividades realizadas desde su incorporación a Evoka, contactos con las distintas Asociaciones de menores que actúan en la provincia de Sevilla, y proyectó un video de la Asociación EAPN.

JESUS RIVAS (Responsable del Área de Mayores), hizo una presentación de actividades realizadas y expuso algunos de los proyectos que tiene previsto desarrollar en el presente año.

CARLOS MONFORTE (Tesorero), presentó las cuentas del pasado Ejercicio, aclarando algunas de las partidas, así como el hecho de que todavía quedan algunos pagos pendientes de realizar y que harán disminuir el saldo que en estos momentos presenta la cuenta. Asimismo, presentó la página web de Fasvol y los pasos para darse de alta como voluntario.

MARIA MERCEDES JORQUERA (Vice Presidenta), habló de la Federación de Asociaciones de Voluntarios de la Caixa (FASVOL), su responsabilidad personal dentro de la misma, así como representante de Evoka y las líneas de apoyo presupuestario para desarrollar nuestra acción de Voluntariado. Insistió asimismo en el privilegio que supone que las distintas Asociaciones tengamos cubiertas nuestras necesidades económicas, hecho éste digno de destacar en relación con otros Voluntariados Corporativos.

JUAN REGUERA (Como responsable del Área de Voluntariado en la Cárcel, junto con Guillermo Rodríguez) expuso las distintas líneas abiertas para nuestra colaboración con esa Institución así como su experiencia personal en las acciones ya realizadas.

Finalmente, se abrió un interesante diálogo ante las diversas preguntas por parte de los asistentes y se concluyó el acto a las 19h.

Nota: En el Blog de Evoka: [www.sevillaevoka.blogspot.com](http://www.sevillaevoka.blogspot.com) se irán poniendo las distintas presentaciones de cada una de las ponencias, así como Galería Fotográfica del Acto.

Sevilla, 5 Febrero 2014

Pascual Muñoz Muñoz  
Secretario de EVOKA